

Conserremos los ríos asturianos

Año: 2009	País: España	
Área de actuación: Principado de Asturias		
Línea de actuación: Anfibios y Reptiles Ibéricos		
Co-financiador: Gobierno del Principado de Asturias		

RESUMEN DEL PROYECTO:



El presente proyecto fue enfocado hacia la conservación de los ríos y cursos de agua asturianos desde un punto de vista educativo y divulgativo, en consonancia con las actividades y objetivos del Gobierno del Principado de Asturias, que destinó importantes esfuerzos a este fin. La experiencia llevada a cabo durante el año 2008 por la Asociación Chelonia en esta convocatoria (proyecto dirigido a la conservación de anfibios) identificó la necesidad de dar una respuesta más profunda y amplia a la propia demanda de los beneficiarios de aquel proyecto. Conseguir que los habitantes del municipio de Cangas de Onís valorasen en mayor medida sus cuencas fluviales y su importancia dentro de los procesos de desarrollo sostenible local y ordenación y aprovechamiento del territorio y se sensibilizasen sobre su conservación y la de los recursos que albergan fue nuestro principal objetivo.